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ROMA CAPITALE 
COMMISSIONE CAPITOLINA SPECIALE GIUBILEO 2025 

VERBALE n. 3 della seduta del 04/04/2022 

L'anno duemilaventidue, il giorno 4 del mese di aprile alle ore 10:08, previa regolare convocazione 
prevista per le ore 10:00 e lo stesso giorno (nota prot. n.RQ/5744/2022), si è riunita, attraverso la 
piattaforma Microsoft Teams, in modalità web videoconferenza, la Commissione Speciale Giubileo 
2025 per trattare il seguente ordine del giorno: 

I) Resoconto dell ' incontro del 31.03.2022 con la comunità ucraina presso la Basilica di 
Santa Sofia; 

2) Resoconto del Convegno "Verso il Giubileo 2025" del 29.03.2022; 
3) Programmazione lavori; 
4) Approvazione del Verbale n.2 del 28.03.2022. 

Il Consigliere Nanni Dario Presidente 10:08-10:42; 10:49-10:53 
Il Consigliere Alemanni Andrea Componente 10:08-10:30 
Il Consigliere Angelucci Mariano Vice Presidente 10: 12-10:42; 10:49-10:53 
La Consigliera Barbato Francesca Componente 10: 14-10:42; 10:49-10:53 
Il Consigliere Ciani Paolo Componente 10:08-10:42; 10:49-10:53 
Il Consigliere Marinone Lorenzo Componente 10:10-10:42; 10:49-10:51 
La Consigliera Matone Simonetta Vice Presidente 10:08-10:42; 10:49-10:53 
La Consigliera Meteo Linda Componente 10:49-10:53 
Il Consigliere Parrucci Daniele Componente 10:12~10:42; 10:49-10:53 
La Consigliera Mussolini Rachele Componente 10:23-10:42; 10:49-10:53 
Il Consigliere Trabucco Giorgio Componente 10:08-10:42; 10:49-10:53 
Il Consigliere Zannola Giovanni Componente 10:27-10:42; 10:49-10:52 

La seduta viene presieduta dal Presidente Dario Nanni che, constatata la validità della Commissione 
ai sensi dell'art. 90 qel Regolamento del Consiglio Comunale, ed effettuato l'appello da parte della 
Segretaria della Commissione, Laura Giannelli, apre i lavori alle ore 10.08. 

Il Presidente Nanni inizia la seduta facendo il punto sulle iniziative all'ordine del giorno, alle quali 
hanno partecipato anche alcuni consiglieri, e per calendarizzare i lavori della Commissione, 
superando qualche difficoltà, perché escludendo I' 11 aprile p. v. non ci sarebbero altri lunedì nel 
mese di aprile utili per le sedute, in quanto cadono in giornate festive e, per questo motivo, chiede 
ai Consiglieri se sono disponibili a svolgere la seduta nel primo pomeriggio, in spazi diversi da quelli 
messi a disposizione istituzionalmente per la commissione; conferma, inoltre, di aver concordato 
con la Segreteria del Sindaco la data di lunedì 11 aprile p.v. per svolgere la seduta, in presenza, della 
Commissione Speciale Giubileo 2025, nella Sala delle Bandiere, in Campidoglio, però a causa di 
impegni pregressi del Sindaco, si terrà nel primo pomeriggio, dalle ore 15:00, con la sua presenza. 
Il Presidente quindi riferisce che al Convegno organizzato in Senato da Fratelli d'Italia, al quale 
erano presenti anche le colleghe Matone, Barbato e Mussolini, si è svolto un confronto molto ampio 
con la presenza anche di Monsignor Fisichella e del Ministro Giovannini, oltre ad esponenti di 
Fratelli d' Italia che hanno organizzato l'incontro, e presente anche l'Assessore Segnalini, in 
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rappresentanza del Sindaco; nell'incontro è stato dato spazio anche alla Commissione Speciale 
Giubileo 2025 per cui il Presidente ritiene che sia sempre utile partecipare ad ogni occasione o evento 
per aggiungere informazioni ed indicazioni ed infatti è emersa la necessità di svolgere incontri anche 
con gli Assessori, per non sovrapporsi nelle attività, ed è importante anche conoscere l'intervento 
governativo sul PNRR, ma anche su opere, infrastrutture e servizi del Giubileo; il Presidente riferisce 
che nel suo intervento ha ricordato come, anche nell'organizzazione del Giubileo 2025, bisogna 
mantenere l'attenzione per le periferie della città e d'altra parte avere sempre presente l'aspetto 
sociale, per dare risposte anche a chi è in difficoltà, e allo stesso modo nel momento attuale sostenere 
chi sta scappando dalla guerra. 
Per quanto riguarda la seconda iniziativa, il Presidente ricorda che era presente il collega Ciani, 
anche come Consigliere regionale, e che a S. Sofia è stato molto apprezzato il fatto che ci sia stata 
questa partecipazione da parte dell'Amministrazione: si è appreso che servono generi alimentari e 
prodotti di igiene intima, saponi e, soprattutto, medicinali, per cui si stanno cercando dei contatti per 
agevolare il reperimento di questi prodotti; il Presidente ribadisce che ritiene importante. condividere 
queste notizie, e comunica che ci saranno altre iniziative e Convegni - di cui uno il 6 aprile p. v. in 
funzione dei cammini per il Giubileo - che condividerà con i consiglieri. 
La Consigliera Mussolini entra in Commissione alle ore 10:23. 
Il Presidente ricorda ai Consiglieri, a questo punto, che bisognerà trovare uno spazio nelle prossime 
settimane al di fuori delle festività, e chiede di nuovo di calendarizzare gli incontri, possibilmente il 
giovedì o il venerdì nel primo pomeriggio, e lascia, quindi, la parola alla Consigliera Matone. 
La Consigliera Matone interviene per condividere la relazione del Presidente sull'evento cui hanno 
partecipato anche la Consigliera Barbato e la Consigliera Mussolini, evidenziando che purtroppo 
l'intervento è stato alla fine ma l'occasione molto interessante: Mons. Fisichella ha sottolineato 
l'aspetto spirituale dell'evento giubilare, mentre l'Assessore ha fatto un intervento piuttosto limitato 
perché concentrato solo su aspetti come mobilità ed urbanistica, dimenticando la realizzazione di 
grandi eventi celebrativi e culturali, richiesti dal Vaticano; la Matone, da parte sua, riferisce di aver 
insistito molto sull'uso del PNRR per le periferie, considerato che all'interno della prima trance 
direttamente destinata a Roma c'è un capitolo destinato a questo, e che con piacere ha saputo che 
l'On.le Rampelli ha sposato un suo cavallo di battaglia, purtroppo stroncato dal Sindaco, che è lo 
spostamento a Roma dell'Agenzia della Cultura Europea, che sarebbe molto importante per il 
Giubileo, visto che, al contrario, ci si affanna a spostare a Roma l'Agenzia Europea Antiriciclaggio, 
ingenerando l'idea che l'Italia sia la patria di questi reati e non la patria della cultura; la Consigliera 
Matone ribadendo di essere stata la prima a proporre l'iniziativa e che il convegno è stato di alto 
livello, ringrazia e conferma la sua disponibilità per le date pomeridiane delle prossime sedute. 
Il Presidente Nanni chiede se ci sono altri interventi. 
La Consigliera Barbato interviene per chiedere che le sedute si facciano di pomeriggio, ma non 
all'orario del pranzo, confermando la sua disponibilità per il primo pomeriggio, ma chiedendo di 
lasciare libera la settimana santa ed il venerdì santo; quindi conferma la sua presenza alla seduta 
dell' 11 aprile prossimo e ringrazia. 
Il Presidente chiede ancora se ci sono interventi e, nel frattempo, ricorda che nel pomeriggio, su 
richiesta della Consigliera Raggi, è stata convocata una riunione dei Presidenti delle CCS Expo 2030, 
CCS PNRR, CCS Giubileo 2025 e CCP Turismo e ne chiede conferma anche al Vice Presidente 
Angelucci, in funzione dell'utilizzo dei fondi per i grandi eventi e per le iniziative turistiche; poi 
prosegue, ricordando che c'è stata una riunione dei Presidenti di Commissione e si è anche 
evidenziato il fatto che non c'è una sede per le Commissioni Speciali e, quindi, per la Commissione 
Giubileo non c'è possibilità di richiedere il personale necessario, fermo restando che non è il caso 
di richiedere locali in affitto che non siano di proprietà dell'Amministrazione e che, tuttavia, per 
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questo motivo, le commissioni speciali sono penalizzate almeno fino a maggio, giugno o forse luglio, 
perché i lavori da fare sono ancora molti. 
Il Presidente Nanni insiste sulla calendarizzazione degli incontri, dopo l'incontro col Sindaco, con 
l'Agenzia per il Giubileo e poi con una commissione parlamentare, oppure con i quattro parlamentari 
che, ad oggi, sembra si stiano occupando della materia, e quindi con tutte le realtà che sono state già 
citate più volte; propone, a questo punto, di lasciare qualche minuto per la verifica e lettura del 
verbale da approvare e, allo stesso tempo, il Presidente propone come date possibili per i prossimi 
incontri, giovedì 14 aprile oppure i giorni 21 oppure 22 e anche 28 oppure 29 aprile, dalle ore 15, 
come date utili se ci sono le adesioni dei Consiglieri, per una o due sedute, per non lasciare troppo 
in sospeso i lavori. 
La Consigliera Mussolini interviene chiedendo se queste commissioni saranno in presenza o da 
remoto; il Presidente Nanni conferma che saranno on-line, almeno per tutto il mese di aprile, e forse 
dopo - se sarà necessario - si organizzerà un incontro in presenza; la Mussolini, quindi, conferma la 
sua disponibilità per le riunioni da remoto nel primo pomeriggio. 
A questo punto il Presidente sospende qualche minuto la seduta per la lettura del verbale. 
Il Presidente Nanni riapre la seduta alle ore 10:49 chiedendo alla Segretaria di fare l'appello per 
l'approvazione del Verbale all'O.d.g. e per la chiusura della commissione. 
Il Consigliere Alemanni risulta già uscito dalla seduta alle ore 10:30. 
Sono presenti i Consiglieri: Angelucci, Barbato, Ciani, Marinone, Matone, Meleo, Mussolini, Nanni, 
Parrucci, Trabucco e Zannola. 
Sono favorevoli all'approvazione del Verbale n.2/2022 i Consiglieri: Angelucci, Barbato, Ciani, 
Marinone, Matone, Meleo, Mussolini, Nanni, Parrucci, Trabucco e Zannola. 
Il Verbale n. 2 del 28.03.2022 risulta approvato con n.11 voti favorevoli. 
Il Presidente Nanni, a questo punto, non essendoci altri interventi da pmie dei presenti ricorda che 
si procederà con la convocazione della Commissione per il prossimo 11 aprile 2022, dalle ore 15.00, 
e chiede ai Consiglieri di individuare almeno una data nel mese di aprile per svolgere un'altra seduta 
e non rimanere indietro con i lavori; quindi salutati i Consiglieri, chiude la seduta alle ore 10:53. 

Il Presidente della La Segretaria della Commissione 
Commissione Speciale Gi bileo 2025 J ~aura Giannelli n O 
~nni i --. 

Il presente atto di n.3 pagine è stato approvato nella seduta della Commissione Capitolina Speciale 
Giubileo 2025 del giorno A4-/ .Olf /2022. 

Il Presidente della 
Commissione Speciale Giubileo 2025 

~nn~ 

La Segretaria della Commissione 
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